
 

 

 

 

 

 

 

 

第３２回議会運営委員会記録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年９月１９日 
 

 

 

 

 



 1 

【開催日】 令和６年９月１９日（木） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時～午後１時１０分 

【出席委員】 

委 員 長 宮 本 政 志 副 委 員 長 中 岡 英 二 

委 員 伊 場  勇 委 員 大 井 淳 一 朗 

委 員 笹 木 慶 之   
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】 

議 長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 
 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

局 長 石 田  隆 局 次 長 中 村 潤 之 介 

議 事 係 長 岡 田 靖 仁 議 事 係 書 記 末 岡 直 樹 
 

【審査内容】 

１ 副委員長の互選 

２ 要望書（空調設備の動力にプロパンガスを使用する利点について）の取扱

いについて・・・資料１ 

３ １２月定例会の日程案について・・・資料２ 

４ 全員協議会の開催日時の確認について 

  ９月２５日（水）午前９時３０分から 議運決定事項の報告 

５ その他 

 

午後１時 開会 

 

宮本政志委員長 皆様お疲れさまです。ただいまより、第３２回議会運営委員

会を開催したいと思います。まず、本日の付議事項１点目です。令和６

年９月１７日に、会派創政会の森山喜久議員から委員の辞任願が提出さ
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れ、同日議長がこれを許可されました。さらに同日、会派創政会から新

たな委員の選出届が提出され、議長の指名によって会派創政会の中岡英

二議員が新たに委員に選任されました。現在、本委員会には副委員長が

いませんので、これより副委員長の互選を行います。副委員長の互選は

指名推選の方法により行うか、それとも投票により行うか、お諮りいた

します。 

 

大井淳一朗委員 指名推選でお願いします。 

 

宮本政志委員長 ただいま大井委員から指名推選がよいとの御意見がありまし

た。御異議はございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認

めます。それでは、指名推選の方法に決定いたしましたので、推薦を受

けたいと思います。どなたか推薦はありませんか。 

 

大井淳一朗委員 中岡委員を推薦します。 

 

宮本政志委員長 ただいま、大井委員から中岡委員を副委員長に推薦するとの

発言がございました。ほかに推薦される方はおられますか。ほかにない

ようですので、中岡委員を副委員長に指名いたします。御異議はござい

ませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認めます。よって、中

岡委員が副委員長に当選されました。ただいま副委員長に当選されまし

た中岡委員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

中岡英二副委員長 皆さん、こんにちは。ただいま大役を仰せつかりました。

円滑な委員会運営のために、委員長を補佐しながら一生懸命頑張ってい

きたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。 

 

宮本政志委員長 よろしくお願いいたします。では、中岡副委員長、席に着い

てください。 
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（中岡副委員長 着席） 

 

宮本政志委員長 それでは、付議事項の２点目に入ります。要望書（空調設備

の動力にプロパンガスを使用する利点について）の取扱いについてです。

こちらの所管について御意見を求めます。 

 

大井淳一朗委員 これは総務文教常任委員会で所管しております市民体育館に

関わる件でございますので、総務文教常任委員会で……。 

 

岡田議会事務局議事係長 発言途中で大変申し訳ございません。この要望書に

つきましては、通常と取扱いを異にしてございますので、そのことにつ

いて御説明をさせていただいてもよろしいでしょうか。（「どうぞ」と

呼ぶ者あり）では、御説明させていただきます。付議事項２の要望書、

空調設備の動力にプロパンガスを使用する利点についての取扱いにつき

ましては、まず、資料１を御覧ください。一般社団法人山口県ＬＰガス

協会宇部小野田支部長の都倉様から陳情書が提出されております。そし

て、こちらを議長に御確認させていただきましたところ、陳情書の後段

にもございますとおり、早急な委員会審査のためにということで、急施

の案件として議会運営委員会に諮問するという旨の御意向を頂きました。

そのため、こちらにつきまして調査委員会の御決定をお願いいたします。

補足は以上でございます。 

 

宮本政志委員長 申し訳ございません。今、事務局から説明がありましたとお

り、この要望書については喫緊に取り扱うことについて、髙松議長から

諮問を受けております。調査委員会を諮る先にそれを言わないといけま

せんでした。今、事務局から説明がございました。調査先として大井委

員から総務文教常任委員会という御意見が出ましたけど、総務文教常任

委員会で御異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

伊場勇委員 要望書の後段については、事務局からも説明ございましたが、そ
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もそも要望書が出た理由としては、先日９月１０日に開催された総務文

教常任委員会での審査された内容について、ＬＰガス協会から、「私た

ちの願意もしっかりされた上でしっかり判断していただきたい」という

旨がこの要望書に書かれております。また、この事業の担当課からは、

近いうちにこの争点になっている空調設備の動力についても決定したい

という旨を聞いておりますので、総務文教常任委員会で早急に対応する

べきだと考えています。 

 

宮本政志委員長 伊場委員は総務文教常任委員長でもございますね。早急に扱

うことになった経緯等の説明がございました。調査先は総務文教常任委

員会ということでよろしいですね。（「はい」と呼ぶ者あり）それでは、

付議事項の３点目に入ります。１２月定例会の日程案について資料が出

ております。事務局、説明してください。 

 

岡田議会事務局議事係長 それでは、１２月定例会の日程案につきまして御説

明いたします。資料２、令和６年第４回（１２月）定例会日程案を御覧

ください。令和６年１２月２日月曜日から１８日水曜日までの１７日間

を会期として御提案いたします。土曜日、日曜日及び祝日の休会を除い

て、詳細を御説明いたします。本会議初日は１２月２日月曜日でござい

ます。そのため、１週間前となる１１月２５日月曜日が告示日、２６日

火曜日正午までが一般質問通告締切り、２７日水曜日が議会運営委員会

となります。３日火曜日及び４日水曜日は各委員会、分科会の開催日、

５日木曜日は委員会予備日としております。６日金曜日から１２日木曜

日までの５日間を一般質問としております。１３日金曜日の休会を挟み、

１６日月曜日は一般会計全体会、１７日火曜日の議事整理のための休会

を挟み、本会議最終日は１８日水曜日としております。以上で説明を終

わります。 

 

宮本政志委員長 今事務局から１２月定例会日程案が説明ございましたけど、

何か御意見、質疑等はございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それで
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は、付議事項の３点目は終わります。続きまして４点目、全員協議会の

開催日時の確認についてです。岡田係長、説明をお願いします。 

 

岡田議会事務局議事係長 このたびの議運決定事項の報告のため、９月２５日

水曜日に行われる全員協議会におきまして、報告をお願いしたいと存じ

ます。 

 

宮本政志委員長 こちらの全員協議会の開催日時についてはよろしいですか。

前回は９時からでした。大体いつも９時半からで、このたびも９時半か

らです。時間に間違いがないように、よろしくお願いいたします。それ

では、付議事項の５点目のその他に入ります。その他は何かございます

か。（「なし」と呼ぶ者あり）事務局はないですか。（うなずく者あり）

議長、何かありませんか。（うなずく者あり）それでは第３２回議会運

営委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

 

午後１時１０分 散会 

 

令和６年（2024 年）９月１９日 

              

  議会運営委員長  宮 本 政 志   


